



Se busca recortar copete de privilegios, dice AMLO

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

AL CONSIDERARSE un "damnificado de los del Poder Judicial", el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo a los trabajadores que no se preocupen de nada, ni se dejen confundir que se quedarán sin sueldos y prestaciones, ya que la eliminación de fideicomisos al PJJ sólo pretende recortar "el copete de privilegios" que mantiene desde hace años.

"Por eso ahora hay enojo y están también desinformando, hablando de que se van a quedar los trabajadores del Poder Judicial sin sus prestaciones, no. Si el Poder Legislativo suspende o cancela esos

fideicomisos, no se afecta en nada a los trabajadores. Eso para que lo conozcan los trabajadores del Poder Judicial.

"Son los privilegios de los de arriba que un ministro en México gana hasta 700 mil pesos mensuales si se suma todo con prestaciones, cuatro o cinco veces más de lo que yo percibo. Eso es cortar el copete de privilegios, pero no es afectar a los trabajadores", afirmó.

En la conferencia de prensa mañanera, precisó que la decisión de quitar algunos fideicomisos a los jueces, magistrados y ministros, que suman alrededor de 15 mil millones de pesos, será decisión exclusiva de la Cámara de Diputados, ya que el Gobierno recibió la solicitud de presupuesto

del Poder Judicial de 84 mil millones y lo envió al Legislativo.

Cuestionó los beneficios del Poder Judicial a la mayoría de los mexicanos, ya que no han hecho nada y al contrario los perjudican, porque están al servicio de una minoría rapaz de la oligarquía.

"No permitieron que se consultara al pueblo sobre la reforma energética, se reunieron más de tres millones de firmas como lo establece la Constitución, los ministros de la Corte dijeron que no", recordó el presidente.

El mandatario federal agregó otro caso cuando se privatizaron las pensiones de los trabajadores, que se acudió a la Corte y no se apoyó. Además, puntualizó, "cuando hay un accidente lamentable, doloroso, también por la privatización de las guarderías del Seguro Social y pierden la vida bebés en un incendio de la guardería ABC en Hermosillo; se presenta una denuncia para que se castigue a los responsables. Nada".